
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigenden Bezirksräte stellen stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte 
auf der am 18.10.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

1. Wieso wurden mehrere Pavillons  im Osten des des Otto-Wagner-Spital Areals 
vernachlässigt bw. sind verwahrlost?

2. Welchen Zwecken sollen diese nach der Sanierung zugeführt werden?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Die Verwahrlosung der Pavillons ist ebenso wenig nachvollziehbar, wie die Frühpensionierung des 
dort beschäftigten Personals, insbesondere der anderenorts dringend benötigten Pflegekräfte.
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